

*Los Misioneros de la Consolata
Te deseamos una Feliz Navidad 2018*

*Nace, Señor, en nuestra
familia y comunidad*



En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

Oración para todos los días

Benignísimo Dios de infinita caridad que nos has amado tanto y que nos diste en tu Hijo la mejor prenda de tu amor, para que, encarnado y hecho nuestro hermano en las entrañas de la Virgen, naciese en un pesebre para nuestra salud y remedio; te damos gracias por tan inmenso beneficio.

En retorno, te ofrecemos, Señor, el esfuerzo sincero para hacer de este mundo tuyo y nuestro, un mundo más justo, más fiel al gran mandamiento de amarnos como hermanos. Concédenos, Señor, tu ayuda para poderlo realizar. **Amén.**

Oración para la familia

Señor, haz de nuestro hogar un lugar de tu amor. Que no haya injuria porque Tú nos das comprensión. Que no haya amargura porque Tú nos bendices. Que no haya egoísmo porque Tú nos alientas. Que no haya rencor porque Tú nos das el perdón. Que no haya abandono porque Tú estás con nosotros. Que sepamos marchar hacia Ti en nuestro diario vivir. Que cada mañana amezca un día más de entrega y sacrificio. Que cada noche nos encuentre con más amor. Haz Señor con nuestras vidas, que quisiste unir, una página llena de Ti. Haz Señor de nuestros hijos lo que anhelas, ayúdanos a educarlos, orientarlos por tu camino. Que nos esforcemos en el apoyo mutuo. Que hagamos del amor un motivo para amarte más. Que cuando amezca el gran día de ir a tu encuentro nos concedas permancer unidos para siempre en Ti. **Amén.**

Sigue la consideración ...

Aspiraciones para la venida del Niño Dios (Gozos)

Dulce Jesús mío, mi Niño adorado. ¡Ven a nuestras almas! ¡Ven, no tardes tanto!

Oh sapiencia suma del Dios soberano, que a nivel de un niño te hayas rebajado. Oh Divino infante, ven para enseñarnos la prudencia que hace verdaderos sabios.

Dulce Jesús mío, mi niño adorado. ¡Ven a nuestras almas! ¡Ven, no tardes tanto!

Niño del pesebre, nuestro Dios y Hermano, Tú sabes y entiendes del dolor humano; que cuando suframos dolores y angustias, siempre recordemos que nos has salvado.

Dulce Jesús mío, mi niño adorado. ¡Ven a nuestras almas! ¡Ven, no tardes tanto!

Oh lumbre de oriente, sol de eternos rayos, que entre las tinieblas tu esplendor veamos, Niño tan precioso, dicha del cristiano, luzca la sonrisa de tus dulces labios.

Dulce Jesús mío, mi niño adorado. ¡Ven a nuestras almas! ¡Ven, no tardes tanto!



Rey de las naciones, Emmanuel preclaro, de Israel anhelo, Pastor del rebaño. Niño que apacientas con suave cayado, ya la oveja arisca ya el cordero manso.

Dulce Jesús mío, mi niño adorado. ¡Ven a nuestras almas! ¡Ven, no tardes tanto!

Tú te hiciste Niño en una familia llena de ternura y calor humano. Vivan los hogares aquí congregados, el gran compromiso del amor cristiano.

Dulce Jesús mío, mi niño adorado. ¡Ven a nuestras almas! ¡Ven, no tardes tanto!

Del débil auxilio, del doliente amparo; consuelo del triste, luz de desterrado. Vida de mi vida, mi sueño adorado; mi constante amigo, mi divino hermano.

Dulce Jesús mío mi niño adorado. ¡Ven a nuestras almas! ¡Ven, no tardes tanto!

Haz de nuestra patria una gran familia; siembra en nuestro suelo tu amor y tu paz. Danos fe en la vida, danos esperanza y un sincero amor que nos una más.

Dulce Jesús mío, mi Niño adorado. ¡Ven a nuestras almas! ¡Ven, no tardes tanto!

Ven Salvador nuestro por quien suspiramos. ¡Ven a nuestras almas! ¡Ven, no tardes tanto!



Oración a la Virgen



Soberana María, te pedimos por todas las familias de nuestro país; haz que cada hogar de nuestra patria y del mundo sea fuente de comprensión, de ternura, de verdadera vida familiar. Que estas fiestas de Navidad, que nos reúnen alrededor del pesebre donde nació tu Hijo, nos unan también en el amor, nos hagan olvidar las ofensas y nos den sencillez para reconocer los errores que hayamos cometido.

Madre de Dios y Madre Nuestra, intercede por nosotros. **Amén.**



Oración a San José



Santísimo San José, esposo de María y padre adoptivo del Señor, tú fuiste escogido para hacer las veces de padre en el hogar de Nazaret. Ayuda a los padres de familia; que ellos sean siempre en su hogar imagen del padre celestial, a ejemplo tuyo; que cumplan cabalmente la gran responsabilidad de educar y formar a sus hijos, entregándoles, con un esfuerzo continuo, lo mejor de sí mismos. Ayuda a los hijos a entender y apreciar el abnegado esfuerzo de sus padres. San José modelo de esposos y padres intercede por nosotros. **Amén.**



Oración al Niño Dios



Amado Jesús, Navidad es el recuerdo de tu nacimiento entre nosotros, es la presencia de tu amor en nuestra familia y en nuestra sociedad. Navidad es certeza de que el Dios del cielo y de la tierra es nuestro Padre, que Tú, Divino Niño, eres nuestro Hermano.

Que esta reunión junto a tu pesebre nos aumente la fe en tu bondad, nos comprometa a vivir verdaderamente como hermanos, nos dé valor para erradicar el odio y sembrar la justicia y la paz. Oh Divino Niño, enséñanos a comprender que donde hay amor y justicia, allí estás Tú y allí también es Navidad. **Amén.**

Padre Nuestro, Dios te Salve María y Gloria .



Consideración del día 1

TEMA: EL RESPETO

Lectura Bíblica: Mateo 1, 18-25



Cuando San José conoció que María, su novia, estaba en embarazo, por obra y gracia del Espíritu, y así, supo respetar el misterio de Dios, la vida del niño y la de la madre. La actitud de respeto de José, denuncia el irrespeto que vive nuestro mundo moderno. Ya no sabemos respetar a nuestra madre Tierra, la cultura, la religión y las opiniones. Irrespetamos a los otros y su vida en comunidad y como consecuencia, los corazones se llenan de corrupción.



El respeto nace de la aceptación de la dignidad de cada persona y de valorar lo que nos brinda el planeta, así se fundamenta la familia y la comunidad en una buena convivencia. Es en cada uno de nuestros hogares donde nos apropiamos del respeto y es allí donde comprendemos el valor de nuestro entorno.

Para reflexionar:

Los invitamos a un conversatorio sobre el respeto y su practicidad en nuestras relaciones familiares y en comunidad.

Siguen los gozos en la página 3...



Consideración del día 2



TEMA: EL CUIDADO

Lectura Bíblica: Mateo 2, 7-12

Cuando amamos a las personas y sabemos reconocer la presencia de Dios en ellas, nace en nosotros un gran deseo de cuidarlas. Saber cuidar a los demás es saber amarlos. El cuidado es necesario en todas las relaciones humanas, porque cuidar es proteger, acompañar, resguardar y buscar las mejores condiciones para que los otros vivan bien.

El cuidado de sí, del otro y del planeta es una actitud necesaria en cada persona, para que pueda caminar por el mundo con responsabilidad y respeto. El pesebre de Belén nos muestra el cuidado que Dios tiene con la humanidad: en la fragilidad de un niño y en los cuidados de una familia nos muestra su compañía, sus ganas de vivir con nosotros y su intención de regalarnos su salvación. Dios nos cuida y nos pide que hagamos lo mismo con nuestra casa común que es el planeta, con nuestra familia/comunidad y con todos aquellos que nos circundan.

Para reflexionar:

El conversatorio para este día es sobre el cuidado: ¿Sabemos cuidarnos? ¿Qué hacemos para cuidar de los demás? ¿Cómo cuidar más nuestro planeta? ¿De qué manera nos comprometemos en cuidar nuestra relación con Dios?

Siguen los gozos en la página 3...





Consideración del día 3



TEMA: EL SERVICIO

Lectura Bíblica: Lucas 1,38-47



El servicio nace de la consideración que uno pueda tener de la otra persona. También nace del cariño, del agradecimiento y del aprecio. Servimos cuando tenemos el corazón lleno de amor por los que nos necesitan. El servicio es solidaridad y compasión.

Jesús nos enseñó que el servicio es el camino para salvar al otro. María se hizo sierva de Dios para darnos al Salvador. Si queremos mejorar nuestro ambiente familiar, basta con volvernos siervos los unos de los otros para que la familia se convierta en un nido de amor. Servir es vivir, es regalarle a los otros lo que somos.

Para reflexionar:

Hoy podemos conversar sobre cuánta capacidad de servicio hay en nuestra familia/comunidad. Aprovechemos para agradecerlos las actitudes de servicio y para formular votos de mayor servicio entre nosotros.

Siguen los gozos en la página 3...

Consideración del día 4

TEMA: RECHAZAR LA VIDA SIN DIOS

Lectura Bíblica: Mateo 2,13-23

María y José decidieron incluir a Dios en el amor que se tenían. Todo lo que vivieron lo hicieron con Dios. Por eso el fruto de ese amor es el Emmanuel, el Dios con nosotros.



Rechazar la vida sin Dios es renunciar al engaño, a la mentira, a la violencia, al maltrato. Cuando una persona le dice no a todo aquello que es contrario a Dios, salva su vida porque no mentará, no matará, no fornicará y no conspirará contra nadie. La familia que rechaza la vida sin Dios asegura la unidad, el buen trato, la comprensión, el servicio y el respeto.

Para reflexionar:

Seamos sinceros y revisemos si la vida familiar/comunitaria que vivimos es con Dios, o bien, estamos viviendo una vida sin Él.

Siguen los gozos en la página 3...



Consideración del día 5

TEMA: RECHAZAR LAS CODICIAS MUNDANAS

Lectura Bíblica: Gálatas 5,16-23



Es oportuno que en esta Navidad reflexionemos sobre las codicias mundanas que se filtran en nuestra familia/comunidad. Nos referimos a todas aquellas cosas o falsos valores que nos llenan de ambiciones y falsas felicidades. Un caso típico es el narcotráfico, pareciera que ese dinero, que enriquece de la noche a la mañana, fuera la salvación de la familia y de la comunidad, pero no resulta más que su infelicidad y perdición.

Muchas familias motivan a sus hijos para que sean famosos y aparezcan en el mundo de la farándula. En muchas casas lo que cuenta es ser rico y poderoso, descuidando los valores espirituales y religiosos. Al final, los resultados son lamentables.

Para reflexionar:

¿Cuáles codicias mundanas tenemos que rechazar en nuestra familia/comunidad?

Siguen los gozos en la página 3...

Consideración del día 6

TEMA: VIVIR CON RESPONSABILIDAD EN EL MUNDO PRESENTE

Lectura Bíblica: Romanos 8,18-22



Los problemas del planeta y las crisis de la humanidad requieren un manejo acertado de nuestra parte para poder encontrar soluciones. Muchos opinan que la clave está en la responsabilidad que cada uno de nosotros tengamos para interactuar con las otras personas en este nuestro planeta.

Vivir con responsabilidad en el mundo presente es asumir comportamientos llenos de respeto al medio ambiente; es saber explotar los recursos minerales sin crear problemas ambientales; es relacionarnos con los otros con toda verdad, con justicia, sin atropello y luchar para terminar con la cultura de la violencia y de la muerte.

Para reflexionar:

¿Cuál es nuestra responsabilidad con el mundo presente?

Siguen los gozos en la página ...3



Consideración del día 7

TEMA: SERVIR AL PLAN DE DIOS

Lectura Bíblica: Tito 3,4-11



Desde el comienzo, Dios tiene un plan trazado para la humanidad: redimirnos y concedernos la vida eterna. Ese plan ya empezó desde hace muchos siglos y se puede divisar en nuestra historia. Dios quiere que nos organicemos socialmente y en familia para vivir dignamente bajo el respeto, la fraternidad y el amor. Por eso ha enviado su hijo, que nos enseña a reconocer la paternidad de Dios y la hermandad entre nosotros.



Ese plan necesita servidores, colaboradores y misioneros. Nuestra familia/comunidad puede asumir el plan y colaborar para que se realice la redención en el mundo presente, en nuestras comunidades y sobretodo en nuestro seno familiar.

Para reflexionar:

¿Somos colaboradores del plan de Dios? ¿Qué podríamos hacer para que el plan de Dios sea vivido y asumido en nuestra familia/comunidad?

Siguen los gozos en la página 3...



Consideración del día 8

TEMA: VIVIR CON BONDAD

Lectura Bíblica: Efesios 4,30-5,2

La Navidad es un tiempo propicio para recargarnos de bondad, es decir del amor de Dios. La bondad es una predisposición para hacerle bien al mundo y a las personas. En el pesebre de Belén se puede ver un niño que nos mostrará con sus actitudes la bondad de Dios para con nosotros: sabrá perdonarnos, señalarnos las maneras para vivir bien con los demás y nos enseñará a vivir la voluntad de Dios. En la bondad de Jesús hemos descubierto el valor de la hermandad, del respeto y de la misericordia. Con él somos capaces de ser gentes de bien. Lo mejor que le puede pasar a una familia /comunidad es tener miembros con corazones bondadosos.

Para reflexionar:

Conversemos con toda sinceridad sobre la bondad que anida en nuestro corazón. ¿Cómo podríamos ser más bondadosos con los miembros de nuestra familia/comunidad?

Siguen los gozos en la página 3...



Consideración del día 9

TEMA: ABRIRLE EL CORAZÓN A JESÚS DE NAZARET

Lectura Bíblica: Lucas 2,8-20

Hoy nacerá de nuevo Jesús de Nazaret ¡Qué bueno que ese nacimiento fuera más en nuestro corazón que en la representación del pesebre! Que ese nacimiento nos llene de bondad, de respeto, de cuidado y que nos enseñe a rechazar la vida sin Dios. Naciendo Jesús en nuestros corazones seremos más servidores, más responsables y sabremos vivir nuestras relaciones humanas en paz y alegría.

En esta última novena, abramosle nuestro corazón a Jesús para que nos haga más misericordiosos, para que nos sintamos más hijos de Dios y para que nuestra familia/comunidad sea más unida.

Para reflexionar:

Que cada uno le dirija a Jesús una petición. Pidámosle algo bonito y provechoso para que nuestra familia/comunidad viva en paz, en unidad y para que sigamos luchando por ella y por su bienestar.

Siguen los gozos en la página 3...





Villancicos de Navidad

Campana Sobre Campana

Campana sobre campana,
y sobre campana una,
asómate a la ventana,
verás al Niño en la cuna.

Belén, campanas de Belén,
que los ángeles tocan
¿qué nueva me traéis?

Recogido tu rebaño
¿a dónde vas pastorcillo?
Voy a llevar al portal
requesón, manteca y vino.

(Coro)

Campana sobre campana,
y sobre campana dos,
asómate a esa ventana,
porque está naciendo Dios.

(Coro)

Campana sobre campana,
y sobre campana tres,
en una Cruz a esta hora,
el Niño va a padecer.

(Coro)

El burrito sabanero

Con mi burrito sabanero
voy camino de Belén
Con mi burrito sabanero
voy camino de Belén
Si me ven, si me ven
voy camino de Belén
Si me ven, si me ven
voy camino de Belén

Con mi cuatrico voy cantando
y mi burrito va trotando
Con mi cuatrico voy cantando
y mi burrito va trotando

(Coro)

El lucerito mañanero,
ilumina mi sendero.
El lucerito mañanero,
ilumina mi sendero.

(Coro)

Tuqui Tuqui Tuquituqui
Tuquituqui Tu qui Ta
Apúrate mi burrito
que ya vamos a llegar
Tuqui Tuqui Tuquituqui
apúrate mi burrito
vamos a ver a Jesús

Vamos Pastores Vamos

Vamos pastores, vamos,
Vamos a belén,
A ver en aquel niño
La gloria del edén.

Ese precioso niño
Yo me muero por el
Sus ojitos me encantan,
Su boquita también.

El padre lo acaricia
La madre mira en el,
Y los dos extasiados
Contemplan aquel ser (bis)

Yo pobre pastorcillo,
Al niño le diré,
No la buenaventura:
Eso no puede ser;

Le diré me perdone
Lo mucho que peque
Y en la mansión eterna
Un ladito me de (bis).

(Coro)